

## NEWS

### **Tornos au cœur d'une série d'émissions de TeleBilingue**

**Moutier, Suisse, le 5 décembre 2019 – L'expertise de Tornos dans le domaine de la technologie médicale et dentaire joue un rôle central dans la prochaine série en cinq épisodes de TeleBilingue, la chaîne de télévision biennoise TeleBilingue, qui documente le parcours d'un joueur de hockey biennois de l'EHC pour remplacer une dent perdue pendant un match. La série documente l'ensemble du processus, du matériau brut de l'implant au fauteuil du dentiste, y compris une visite du site phare de Tornos à Moutier. Soyez à l'écoute demain soir – le 6 décembre 2019 après 19h - pour la série consacrée au parcours de Stefan Ulmer jusqu'à l'obtention d'un implant dentaire.**

La rédaction de TeleBilingue, Francis Koller, représentant de l'Association des fabricants de décolletages et de taillages et d'autres représentants de l'économie régionale ont eu l'idée de ce reportage original quand elle a eu vent d'un fait somme toute banal : l'un des joueurs du EHC Biel-Bienne a perdu une dent lors d'un match. Intéressée à suivre toute la démarche de l'implant dentaire, de sa création à sa mise en place, elle a décidé de contacter diverses entreprises de la région, qui jouent toutes un rôle important dans cette démarche.

Parmi elles figure, en deuxième position, Tornos. En effet, une fois que l'on a trouvé la matière première adéquate, en l'occurrence du titane, il faut pouvoir la transformer. Si Tornos est un fabricant de machine-outil et non un fabricant d'implants, Tornos a une expertise certaine en la matière et propose à ses clients de solutions adéquates pour qu'ils puissent ensuite produire ces pièces dentaires. Tornos fournit donc une prestation complète, du réglage à la mise en place des outils, sans oublier la programmation, grâce au logiciel TISIS.

Vous pourrez en savoir bien davantage lors du deuxième épisode de cette série, diffusée dans l'Emission Portefeuille, le vendredi 13 décembre 2019, de 19h à minuit en alternance, en allemand dès 19h et en français dès 19h30, après les informations. Mais pour bien comprendre tout le processus et découvrir l'histoire du joueur du EHC Biel-Bienne « édenté », rendez-vous dès demain dans l'Emission Portefeuille, une émission économique qui s'intéresse de près au tissu industriel de la région, en faisant notamment des portraits d'entreprise.

Cette plongée dans le monde de la microtechnique, abordée selon un scénario original, est intéressante à plusieurs niveaux. Elle démontre l'importance que l'industrie revêt dans la vie de tous les jours, et l'implication des entreprises dans tous les petits gestes de la vie quotidienne. Car, qu'il s'agisse de connectique dans nos téléphones portables à un implant dentaire comme c'est le cas ici, tous les appareils et appareillages nécessitent des pièces usinées, pièces qui peuvent être produites grâce à des machines Tornos.

L'idée générale de cette série de reportages est de dévoiler une chaîne de production et de montrer comment les entreprises de la région travaillent main dans la main. Cette démarche s'inscrit parfaitement dans la logique de l'Emission Portefeuille à laquelle

# TORNOS

collaborent différents acteurs de l'économie locale, comme les Chambres économiques de Bienne et de Jura Bernois, pour ne citer qu'elles.

Vous pouvez suivre l'émission en live sur <https://www.telebilingue.ch/fr/live> ou en tout temps sur <https://www.telebilingue.ch/fr/emissions/portefeuille>



*Stefan Ulmer, joueur du EHC Biel-Bienne, a perdu une dent lors d'un match.*

Contact médias : Rolph Lucassen, Head of Marketing Communications & Brand Management  
Téléphone +41 32 494 44 44, [lucassen.r@tornos.com](mailto:lucassen.r@tornos.com)

## **Profil de l'entreprise**

Le groupe Tornos est un leader mondial dans le domaine de la conception, de la production et de la distribution de tours automatiques et de tours multibroches. L'histoire de l'entreprise remonte aux années 1880, situant Tornos aux débuts de la technologie des tours automatiques. Le groupe fabrique principalement des décolleteuses CNC (à poupée mobile), des tours multibroches et des centres d'usinage pour les pièces complexes exigeant un travail de haute précision. Le siège social de Tornos se trouve en Suisse. Au travers d'un réseau global de ventes et de services, des solutions uniques sont fournies à des clients pour des segments de marché dédiés tels que l'automobile, les techniques médicales et dentaires, la micromécanique et l'électronique. Avec un effectif de 728 collaborateurs (ETP), le groupe Tornos a réalisé un chiffre d'affaires de CHF 214,9 millions en 2018.